

## 12 Kirche & Gesellschaft

### Dinner in Weiß lockt

Städte-Partnerschaftskreis lädt ein

**■** UNTERHACHING · Nach dem großen Erfolg der letzten Jahre lädt der Städte-Partnerschaftskreis Unterhaching in diesem Jahr zum inzwischen 3. Dinner in Weiß in den Ortspark an der Wallbergstraße ein. Das Picknick unter freiem Himmel startet am Samstag, 27. Juli, ab 19 Uhr. Bei schlechter Witterung wird es auf Samstag, 3. August, verlegt.

#### Auch was auf den Tisch kommt, sollte idealerweise weiß sein

Wie der Name schon verrät, dominiert bei der Veranstaltung die Farbe Weiß. Ob die Kleidung, das Geschirr, Tische oder Stühle, ja sogar das Essen – alles soll weiß sein. Als »weiße« Speisen bieten sich z.B. Fisch, Reissalat, Käse oder Quarkspeisen an. Natürlich ist es erlaubt mit weißen Decken und Tüchern nachzuhelfen. Die Teilnehmer bringen alles, was für ein Picknick gebraucht wird, selber mit. Ne-

ben den Speisen und Getränken auch Tische, Stühle und die Dekoration. Das Dinner in Weiß soll ein festliches Ambiente ausstrahlen. Deshalb soll auf Einweggeschirr verzichtet werden. Dazu gilt, dass Jeder nach der Feier seinen Abfall wieder mit nach Hause nimmt. Es werden an diesem Abend keine Speisen und Getränke verkauft.

Ob das Fest am Samstag, 27. Juli, stattfindet, kann bei unsicherer Wetterlage ab 15 Uhr unter der Rufnummer 089/61500600 und auf dieser Internetseite [www.staepa-uhg.de](http://www.staepa-uhg.de) abgefragt werden.

Der Städte-Partnerschaftskreis hofft, dass das Dinner in Weiß wieder viele Anhänger findet und freut sich auf einen unterhaltsamen Abend mit zahlreichen Gästen. Interessante Hintergründe zu der Idee des Dinners in Weiß und Tipps zur Ausstattung finden Interessierte unter [www.whitedinner.eu](http://www.whitedinner.eu)

Alle sind zum Mitfeiern ganz herzlich eingeladen.